

## Reste-t-il des non-drogés dans ce pays ? - 1/2

**Il serait peut-être temps que les jeunes de France cessent d'allumer leur joint comme on commande un McNuggets.**

Le geste est rituel : à moins de 17 ans, je l'ai déjà vu faire des dizaines de fois. Le jeune farfouille dans sa banane ou son blouson, en sort des feuilles à rouler, du tabac et ce qu'il appellent une "barrette" ou autres noms bien trop sympathiques pour masquer la réalité. Car ce qu'il consomme (ne le cachons pas, en toute impunité sur notre territoire), c'est bien de la résine de cannabis ou équivalent, en gros de la drogue.

Il y a à peine quelques années je pensais naïvement que les drogués, c'était soit des SDF, soit des repris de justice ou des "rejets" de la société. Depuis, j'ai eu tout loisir de constater que même les saints des saints refusaient rarement un joint. Et surtout, tous les prétextes sont bons : je joue de la guitare donc je me drogue comme Kurt Cobain, j'écoute du rap donc je me drogue comme Eminem, je fais du skate alors je me drogue... Mais merde, les gars : perso je joue de la guitare, j'ai arrêté le lycée le jour de mes 16 ans pour financer un séjour aux USA, je m'engueule avec mes parents de temps en temps comme tout le monde, je me laisse pousser les cheveux depuis un an mais j'ai jamais fumé quoi que ce soit !

Ce garçon de 15 ans, que j'ai rencontré sur mon lieu de vacances il y a quelques jours, qui me paraissait sain de corps et d'esprit, cette fille de 17 ans avec qui j'ai partagé des tas de points de vue pendant un an sur les bancs du lycée, mon frère de 20 ans et sa bande de potes, certes gros, moches, bêtes et accros à la cigarette... Enfin bon, tout ce petit monde, je l'ai vu avec le joint aux lèvres. Pourquoi ils font ça ? J'en sais rien, il paraît que les gens fument des joints pour se "détruire" parce qu'ils en ont marre d'être sages etc... Surprenant donc, de constater que les gars les plus dépendants au "teuchi" sont les mêmes que ceux qui se pissent dessus devant un prof ou leurs parents.

Ces mêmes parents qui, entendant aux informations que la moitié des jeunes de 16 ans ont déjà fumé un joint commencent à voir le diable dans le fils de la voisine du dessous, qui a les cheveux sales et qui écoute Slipknot à fond jusqu'à minuit mais sûrement pas dans leurs propres gosses, après toute la bonne éducation qu'ils ont reçus à la maison et surtout à l'école, ils savent très bien que la drogue c'est mal, que si on se drogue on n'a plus de travail, plus d'argent, plus de famille etc...

Formatés de telle façon par nos chers enseignants, nos jeunes cerveaux vont se retrouver livrés à eux-mêmes lorsque la propagande scolaire s'arrête. Je parle en connaissance de cause dans un tout autre sujet : pendant toutes mes années de primaire, collège et lycée on nous a tellement rabâché que le racisme était un fléau, que tous les peuples devaient vivre ensemble en paix, que Le Pen était un gros-pas-beau qu'à force l'idée d'avoir des préjugés sur tel ou tel peuple ne m'était même pas envisageable. C'est pourquoi jusqu'à l'âge de 13 ans, je ne réalisais pas que la femme violée et tuée alors qu'elle attendait un enfant avait été victime d'un groupe de Maghrébins, que mon pote s'était fait voler son vélo à 10.000 balles par un Noir, que les voitures grillaient et que les appartements étaient visités toujours dans le même quartier...

Quel choc quand j'ai enfin percuté ! Alors, "on nous aurait menti" ? Bien sûr, je ne suis pas Dieu pour tirer des conclusions mais les faits sont là, à savoir : Prévention contre la drogue, la violence, le racisme + confrontation à la réalité = drogue, violence, racisme.

Mais le vent tourne. Toi, jeune ami drogué, fais-toi une raison : tes parents t'ont grillé ! Et lorsque tu leur avoueras (probablement confronté à l'évidence), ils l'auront déjà deviné. C'est ce qui est arrivé plusieurs fois autour de moi, alors que personne ne me croyait quand je disais que les parents devinent toujours ce genre de trucs. Si tu consommes de la drogue régulièrement, alors l'attention que tu portes à cacher les preuves de ta dépendance va aller en régressant (comme pour cette vidéo porno que tu cachais sous ton lit et qu'au fil du temps tu ne prenais même plus la peine de sortir du magnétoscope quand tu avais fini) et un jour, tes parents

## Reste-t-il des non-drogés dans ce pays ? - 2/2

vont s'en douter. Ils ne te le diront sûrement pas dès le premier jour mais à un moment, tu vas forcément tomber des nues.

Il faut savoir qu'en Angleterre, quelqu'un qui aide la police à arrêter un consommateur de drogues se voit attribuer une récompense en cash. La consommation de drogues outre-Manche est donc fortement inférieure à celle de notre pays. Si le gouvernement français entreprend de telles mesures, alors la délation sera rémunérée, les drogués devront se cacher pour fumer et les personnes que cela choque seront riches !